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Orthographe 

Comment distinguer les mots quel(s) / quelle(s) qu’elle(s) ? 

Les mots « quel(s) », « quelle(s) » ou « qu’elle(s) » se prononcent de la même 
manière. Il ne faut pas les confondre. Ce sont des homonymes. 

  

 Les mots « quel », « quelle », « quels », « quelles » peuvent être  des déterminants, 
des adjectifs interrogatifs  ou des adjectifs exclamatifs, qu’il faut accorder en genre et 
en nombre avec le nom qui le suit. 

 

      quel    masculin singulier        quels    masculin pluriel  
      quelle  féminin singulier         quelles   féminin pluriel 

 

 Les mots « qu’elle » ou « qu’elles » sont composés du mot « que » et du pronom 
personnel « elle » ou « elles ». Ils peuvent être remplacés par « qu’il » ou « qu’ils ».  

 
 
 

 
 

 
 

Exemples : 

 On écrit : « Quelle heure est-il ? ». 
« Quelle » est un déterminant et un adjectif interrogatif suivi du nom « heure » 
avec lequel il s’accorde. C’est pour cela qu’il est au féminin singulier. 
 

 
 On écrit : « Quels beaux voiliers ! ». 

« Quels » est un déterminant et un adjectif exclamatif au masculin pluriel. Il est 
suivi du nom « voiliers » avec lequel il s’accorde. 

 

 On écrit : « Tu vois qu’elle ne veut pas ! » 
On peut remplacer le mot « qu’elle » par « qu’il ». 
On peut écrire : « Tu vois qu’il ne veut pas ! » 
C’est le mot « que » suivi du pronom personnel « elle ». 

 

S’accorde avec… 

S’accorde avec… 
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